

Flagrant délit de mensonge!

Philippe Doucet notre bon Maire d'Argenteuil vient d'être pris en flagrant délit de mensonge!
UN MENSONGE DE PLUS!

En effet, La Poste des Coteaux devait réouvrir le 23 mars 2011, conformément à l'engagement que M.Doucet avait pris devant les Argenteuillais, lors de la réunion de quartier du 8 décembre 2010 ainsi que son sur blog. (voir les documents à la fin de l'article)

Or, hier, j'ai fait partie des personnes qui ont tout naturellement voulu se rendre dans ce bureau de poste, afin d'y effectuer différentes opérations.

J'ai alors découvert en arrivant, ainsi que d'autres habitants de ce quartier qui s'étaient déplacés, que **la Poste des Coteaux n'avait absolument pas réouvert ses portes, contrairement aux fausses promesses du Maire**. Un panneau indique d'ailleurs désormais que celle-ci réouvrira ses portes le 28 mars prochain à 14h00.

Encore une fois, Philippe Doucet s'est moqué ouvertement des Argenteuillais.

[\(Cliquez sur les documents pour les agrandir\)](#)



Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)